

## **Frankreich: Neue Projekte**

**Hérouville St Clair (Calvados): Eine Partnerschaft zwischen dem französischen Kleingärtnerverband (FNJFC) und GrDF (Gasnetzwerkvertrieb Frankreich) lässt neue Projekte entstehen.**

Angepasste Parzellen entstanden auf einem Grundstück neben den schon bestehenden Gärten : 11 Kübel aus Beton, wurden aufgestellt damit Rollstuhl abhängige Personen gärtnern können. Weitere Kübel werden bald folgen. Die Kübel wurden von Freiwilligen entworfen und hergestellt. Vor allem Gilbert und Martine Alonzo und ihre Kinder haben viel zur Verwirklichung dieses Projektes beigetragen. Auf demselben Grundstück wurden andere Parzellen mit einer Zufahrtsrampe eingerichtet. Alle Einrichtungen sollen im Frühling 2012 fertig sein, damit rechtzeitig mit dem Pflanzen begonnen werden kann.

Nach dem Unterzeichnen eines Vertrags zwischen GrDF und dem lokalen Verein und in Anwesenheit von Jérôme Clément, Direktor des Verbandes, hat Jacques Mahé, der beigeordnete lokale Direktor von GrDF-Calvados, dem Präsidenten des lokalen Vereins Daniel Denajar, einen Scheck von 2.000 € übergeben um weitere Einrichtungen zu finanzieren. Der Präsident hat ebenfalls die Schlüssel eines Nutzfahrzeuges erhalten.

Jean-Marc Le Bourhis, Schatzmeister des Vereins Hérouville St Clair